

1/11 献血功労団体に感謝状授与

東野地区に本社を置く富士フィルムオプティクス株式会社に、献血活動に協力した功績をたたえられ、日本赤十字社茨城県支部長感謝状（銀色枠）が贈られました。

富士フィルムオプティクス株式会社では、5年以上、献血活動への協力を行っており、他の模範となる団体であるとして、今回の感謝状授与に至りました。



▲（左）富士フィルムオプティクス株式会社管理本部 人事総務部 桑島部長

2/10~12 市内の農家で「農ある暮らし」を体験 移住体験ツアーを開催

移住を検討している人や田舎暮らしなどに関心のある人に、常陸大宮市の魅力を知ってもらう目的で移住体験ツアー「つながローカル」を開催しました。

今回のツアーは、「農ある暮らし体験」をテーマに行い、県内外から10人が参加しました。御前山地域のおひさまのいちご園、山方地域のブルーベリーフレンドファーム、緒川地域のコトコトファームを訪問し、農作業体験や、農家の生の声を聞きました。



▲コトコトファームでは、ニンジンの種まきや畑の草取りなどの体験をしました。

2/21 高校1・2年から進路選択を考える 常陸大宮高校で企業説明会

常陸大宮高等学校で1・2年生を対象に、市内に事業所を構える企業15社の企業説明会を行いました。進路決定まで余裕のある1・2年生のうちから地元企業について理解を深めてもらい、地元への就職を支援することを目的としています。

これまで、高校3年生を対象とした講話形式での企業説明会を行ってきましたが、今回は、各企業がブースを設置し、個別で話を聞くことができる形式で開催しました。生徒は、興味のある事業所を回り、熱心に話を聞いていました。



▲各企業の担当者と対話をしながら、気になる点などを聞くことができました。

善意をありがとう

○JA常陸奥久慈支部会様 「奥久慈の花桃」

「奥久慈の花桃」は、県外でも高い評価を受ける枝物で、常陸大宮市の特産品に指定されています。いただいた花桃は、市内の保育所などに配布しました。



○あいおいニッセイ同和損害保険株式会社様 30万円（環境美化事業財源として）

1月25日、昨年に引き続きご寄付をいただきました。寄附金は、毎年7月・10月に行う「市内一斉クリーン作戦」で使用のごみ袋や軍手の購入費用に活用する予定です。